

Capsule Collections



Christian Fischbacher

KONZEPT / CONCEPT Capsule Collections

DE

In Zusammenarbeit mit Persönlichkeiten aus der Architektur- und Kunstwelt präsentieren wir einzigartige Teppiche, welche wir unter dem Titel "Capsule Collections" zusammenfassen.

Die Teppiche sind Spezialanfertigungen, die nur in den vorgegebenen Farben, Größen und Qualitäten erhältlich sind.

EN

Grouped together under the title "Capsule Collections", we present unique carpets that were created in collaboration with important personalities from the world of architecture and art.

The carpets are only available in the specified colours, sizes and qualities.

Contemporary Persia by Hadi Teherani



DE

Christian Fischbacher und der Architekt und Designer Hadi Teherani haben mit „The Contemporary Persia Collection“ eine Textil-Kollektion entworfen, die die Schönheit Persiens in atmosphärischen Stoffen wiedergibt.

Teppiche spielen in der Ästhetik Persiens seit jeher eine zentrale Rolle. Und so konnte das Team um Hadi Teherani nicht widerstehen, ihre Designideen auch in Form der Teppiche ROYA und AFSUN umzusetzen. Die Teppiche passen perfekt zu den Stoffen der Kollektion und sind handgetuftet in Wolle und Seide.

EN

With “The Contemporary Persia Collection”, Christian Fischbacher and architect and designer Hadi Teherani have designed a furnishing fabrics collection that reflects the beauty and diversity of Persia.

Carpets have always played a central role in Persian aesthetics. And so the team around Hadi Teherani could not resist implementing their design ideas also in the form of two carpets: ROYA and AFSUN. The rugs perfectly match the fabrics in the collection and are hand-tufted in wool and silk.

Feinste Merino Wolle / Bambus
Very fine Merino wool / Bamboo

Handgetuftet / hand-tufted

Erhältlich in folgenden Maßen / available in the following sizes:
120 x 180 cm, 150 x 255 cm, 170 x 255 cm, 200 x 300 cm





Erhältlich nur in dieser Farbstellung / Available only in this colour scheme

Produktdetails / product details

Größen / sizes	120 x 180 cm 150 x 255 cm 170 x 255 cm 200 x 300 cm
Pol / pile	75% Merino Wolle / merino wool 25% Bambus / Bamboo
Tuftgrund / tufting ground	65% PES, 35% CO
Polnoppen / pile knobs	ca. 126.900/m²
Florhöhe / pile height	8 mm
Gesamthöhe / total height	12 mm
Polgewicht / pile weight	6.0 lbs/m² 2.7 kg/m²
Gesamtgewicht / total weight	9.2 lbs/m² 4.2 kg/m²

Bestellung / order

Breite / width (Y)	cm
Länge / length (X)	cm